

Solidaires

Fonction Publique

Paris 5 décembre 2024

Une première journée à la hauteur des attaques. Le combat continue.

Ce 5 décembre, les agent·es publics ont massivement fait grève et manifesté partout en France pour exprimer leur colère et leur refus de voir leurs conditions de vie et de santé se dégrader.

Si le gouvernement a été censuré, le risque est grand que les orientations austéritaires et libérales, faisant des économies notamment sur les services publics et les agent·es qui les exercent ne refassent surface bien trop vite avec un prochain gouvernement.

3 jours de carence, baisse de l'indemnisation des arrêts maladie, suppression de la Garantie Individuelle Pouvoir d'achat, gel des rémunérations... la liste des attaques pourrait être longue pour les 5 millions et demi d'agent·es publics.

Par cette journée, iels ont exprimé leur refus de payer la dette creusée par les gouvernements successifs qui ont notamment distribué des milliards d'euros aux entreprises sans aucune condition ni salariale, ni de maintien d'emploi, ni en terme environnementale

Le prochain gouvernement ne pourra faire autrement qu'entendre ces légitimes revendications. Les agent·es vont continuer de maintenir la pression.